

„Konzert gegen die Kälte“: Max Mutzke kommt als Stargast

Vorverkauf für Benefiz-Event der Stadtmission läuft – Einnahmen helfen wohnungslosen Menschen

VON STEFFEN MÜLLER

KIEL. Mit ihrem jährlichen Benefiz-Event „Konzert gegen die Kälte“ unterstützt die Kieler Stadtmission wohnungslose Menschen. In diesem Jahr tritt ein Star-Gast auf, der bereits zweimal bei der Open-Air-Veranstaltung auf der Bühne stand. Max Mutzke kommt mit seiner Band für den guten Zweck auf die Krusenkoppel. Der Vorverkauf für die Tickets hat begonnen.

„Einen so gefragten Musiker wie Max Mutzke begrüßen zu dürfen, ist für uns ein Glücksfall“, freut sich Karin Helmer, Geschäftsführerin

der Kieler Stadtmission. „Denn jede verkaufte Karte hilft Menschen, die kein eigenes Zuhause haben.“ Bereits

2018 und 2019 war Mutzke mit seiner Band der Hauptact beim „Konzert gegen die Kälte“.



Max Mutzke tritt beim „Konzert gegen die Kälte“ am 21. September 2024 in Kiel auf.

FOTO: AMÉLIE SIEGMUND

Bereits zum sechsten Mal lädt die Kieler Stadtmission zum alljährlichen Benefiz-Konzert mit Begleitprogramm und Livemusik. Los geht es auf der Freilichtbühne der Kieler Krusenkoppel am Samstag, 21. September, um 16 Uhr. Einlass ist ab 15 Uhr. Die Ticketeinnahmen des Konzerts fließen in Projekte der Wohnungslosenhilfe. Schirmherr der Konzertreihe ist Ministerpräsident Daniel Günther.

Neben Max Mutzke tritt erneut Sören Schröder auf, der im Vorprogramm schon die letzten Jahre mit dabei war und das Publikum mit Charme und Witz auf das Konzert einstimmt. Abgerundet wird das

Gesamtprogramm des Events mit einem kulinarischen Angebot verschiedener Stände wie dem Stadtmissions-Foodtruck, die der Veranstaltung einen lebendigen Festival-Charakter verleihen sollen. Aus dem „SattMissions-Mobil“ werden sonst wohnungslose Menschen mit kostenlosen, warmen Mahlzeiten versorgt.

Laut Stadtmission-Geschäftsführerin Karin Helmer eint das Publikum nicht nur der Spaß an der Livemusik, sondern auch der gemeinsame Wunsch, jeglicher Art von Ausgrenzung entgegenzuwirken. „Vor dem Hintergrund der aktuellen politischen Ent-

wicklungen sind öffentliche Zeichen gegen Diskriminierung wichtiger denn je“, betont sie. „Die Besucherinnen und Besucher unseres Konzerts zeigen sich solidarisch mit wohnungslosen Menschen und positionieren sich so auch für gesellschaftliche Vielfalt und ein soziales Miteinander. Deshalb liegt uns diese Veranstaltung so sehr am Herzen.“

• Weitere Informationen zu den Karten für 31,01 Euro für das „Konzert gegen die Kälte“ stehen auf der Homepage www.stadtmission-mensch.de. Dort gibt es den entsprechenden Link zu einem Online-Ticket-Portal.